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            松陵コミ振役員等との意見交換まとめ               

 

１ 日 時  平成 28年 8月 22日（月）18：00～19：00  

２ 場 所  松陵コミセン 

３ 参加者  松陵学区コミュニティ振興会役員等 

（市側）副市長、都市デザイン課長、 

都市デザイン課 本間主査、今井主事 

 

＜ライブラリーセンター＞ 

・人が増えると思うので、安全面で注意してほしい。 

・市民性からか、新しいものには飛びつくが、時間がたつと離れて行ってしまい、結果、閑古鳥

が鳴いているようなことが無いよう、長続きする施設を目指してほしい。 

・皆が集えるような場所になってほしい。 

 

＜その他（質問事項）＞ 

・開発区域周辺の新たな道路計画はあるのか。 

・駅前広場と今回整備する旧ジャスコ跡地間を横断するための歩道橋みたいなものは、整備す 

るのか。 

・トレーニングジム機能を導入する計画はあるのか。 


